



鎌足小学校だより

令和4年 3/24 (木)

No.13 文責 角田 敏之

本日。修了式



校長 泉 隆史

3月18日(木)、令和3年度卒業証書授与式を行い、卒業生13名が本校を巣立っていきました。昨年同様、卒業生と保護者のみの参加という形で実施しました。しかし、オンラインで体育館と各教室をつなぐことで、全校児童が参加して卒業をお祝いしました。式では、卒業生一人ひとりの決意表明や感謝の言葉、思い出のスライドショーなどがあり、コロナ禍であっても知恵と工夫の詰まった本校らしい温かいものになりました。最高の卒業式を迎えようと意識を高めて臨んだ卒業生の凛々しい態度や所作

の1つ1つすべてが立派で、とても誇らしく感じました。卒業生の皆さんが中学校生活において、輝かしい未来を自らの強い意思と力で切り拓いていくことを願ってやみません。

さて、令和3年度も本日、無事に修了式を迎えることができました。コロナ感染対策を優先しながら、可能な限り、教育内容を通常どおり実施することを念頭に、職員一同、一丸となって取り組むことができたことは大きな成果です。また、マスク、手洗い、消毒の徹底が習慣化され、在校生全員で元気に今年度の修了式を迎えることができたことが何よりも嬉しく、これまでの保護者の皆様方のご理解・ご協力に深く感謝申し上げます。ありがとうございました。まん延防止等重点措置が解除されたとはいえ、まだまだ予断を許さない状況ではあります。感染防止に最大限努めつつ、来る令和4年度も日々、子どもたちと共に力強く歩み続けていく所存です。



お世話になった6年生に感謝の気

どを精一杯披露し、心温まる会となりました。



オークラアカデミアパークホテルで3/1(金)、6年生を対象に、テーブルマナー教室を実施しました。これはきさらび特認校制度のもと、本校と地元企業がタイアップして実施する特色ある授業実践の1つです。6年生は緊張した面持ちで、ホテルの講師の方から作法を教わりながら、フランス料理を味わいました。



